



Cada uno de nosotros tiene un ángel guardián. Ese ángel no sólo es nuestro guardián personal. También es guardián de la ilimitada capacidad de felicidad y el potencial positivo que llevamos en nuestro interior.

Hay un ángel especial para el país, para la ciudad en que vivimos, para las calles e incluso los árboles que nos rodean.

Algunos ángeles tienen grupos a su cargo, otros encarnan cualidades específicas tales como la protección, el vigor, la sabiduría, y las reparten a su manera.

Los ángeles -mensajeros divinos de la luz- siempre han estado entre nosotros para darnos inspiración y esperanza, para iluminar nuestro camino y allanar nuestra marcha, para recordarnos que donde hay vida hay alegría. Y, por ser seres humanos, todos necesitamos esa guía.

La vida puede confundirnos; a medida que encontramos lo que nos parece un obstáculo o una dificultad, a medida que nuestros caminos se oscurecen por la sombra que van dejando los sueños que no vivimos y los deseos no concretados, entonces a veces necesitamos alguna señal o revelación que nos reubique en la dirección correcta.

A medida que vamos desarrollando una conciencia angélica -la conciencia de que somos divinos, de que tenemos una sabiduría superior que siempre tenderá al bien, que la vida está hecha no para sufrir sino para gozar- comenzamos a rodearnos de cosas que renuevan el fuego de esa conciencia y lo mantienen vivo.

Siempre podemos encontrar sentido y alegría en la vida, no importa cuán deprimidos estemos o cuánto hayamos sufrido. La clave es querer encontrarlos.

## Todos Merecemos La Atención De Los Ángeles

Algunas personas desean conectarse profundamente con los ángeles, pero se mantienen a distancia porque sienten que no son merecedoras de recibir consejo de esos seres sagrados. Creer que no somos aptos para recibir lo que por nacimiento y derecho propio nos corresponde es una forma egoísta y muy limitada de ver las cosas.

También somos almas en constante contacto con los ángeles. Es muy fácil sintonizar la frecuencia de los ángeles. Sintonizar significa entrar en armonía, conseguir una frecuencia que nos conecte con un tono puro y elimine las interferencias. Cuando sintonizamos la frecuencia angélica, descubrimos que hay muchos ángeles para escuchar. Los ángeles no juzgan, no andan

buscando faltas, no miden nuestra santidad, y jamás nos pedirán que demos prueba de nuestro mérito ante ellos o ante el mundo. Sintonizar la banda de un ángel no es tan difícil como podríamos pensar. Algunas veces lo único que se necesita para establecer una comunicación es el pensamiento puesto en un ángel o el deseo de conectarse con él. Lo primero que debemos recordar para sintonizar con los ángeles es que a medida que nuestros objetivos y deseos se vayan haciendo más claros y puros, nuestra conexión con los ángeles se hará más clara y perfecta.

Tal vez piensen que algunos de ellos son producto de su imaginación, pero, ¿qué es la imaginación sino el lugar donde descubrimos y jugamos con las verdades del Universo? Entonces comencemos...

Los comienzos no siempre son fáciles. Pero sin ellos la vida la vida no existiría. A veces deseáramos saltar un comienzo -la confusión, la frustración que siempre viene cuando empezamos algo sin conocer muy bien el camino y sabiendo que todavía nos falta mucho para llegar a destino-.

"No hay finales, sólo nuevos comienzos..." Pero si recordamos que todo tiene un comienzo - más aún, cada cosa es un comienzo- entonces podremos avanzar tranquilos con nuestro propio ritmo.

Podremos gozar del proceso y comprender que cuando dominamos una cosa o conseguimos algún objetivo, esto nos conduce directamente a un nuevo desafío donde nuevamente comenzamos a aprender, a tener logros, a vivir.

Después de todo, los ángeles saben que aunque podamos creer que buscamos finales, plenitud, éxito, en realidad lo que buscamos es la excitación de una vida que cada día sea un nuevo comienzo.

Aceptemos cada nuevo comienzo como una inmensa felicidad que espera ser recorrida.

## NUESTROS AMIGOS LOS ANGELES

En los últimos años se ha dado poca importancia a los Ángeles y se ha llegado a negar su existencia. Muchos no quieren admitir hoy nada que no pueda comprobarse en un laboratorio. Ha contribuido a esta posición negativa la idea muy pobre y poco seria que se daba acerca de los Ángeles a través de las imágenes que las representaban y del papel exclusivo que se les señalaba en relación con los niños pequeños a quienes debían cuidar.

Quienes actualmente niegan a los ángeles no introducen una novedad, hace 2000 años atrás los saduceos negaban la resurrección, la existencia de los Ángeles y los Espíritus, mientras que los fariseos profesaban lo uno y lo otro. (Hech:23;8). También han negado su existencia los materialistas y racionalistas de todos los tiempos y a veces algunos teólogos actuales, consideran a los Ángeles como a personificaciones de atributos de acciones divinas, o ven en ellos vestigios de un politeísmo primitivo o elementos tomados de ideologías orientales. El

Cuarto Concilio de Letrán y la Vaticano I afirman: "Simultáneamente al comienzo del tiempo Dios creó una y otra creatura, la espiritual y la corporal, es decir la angélica y el mundo".

La Sagrada Escritura da testimonio, desde el libro del Génesis hasta la Apocalipsis, de la existencia de los Ángeles y muestra los oficios que ellos desempeñan como servidores de Dios y mensajeros suyos para ayudar a los hombres. En la Biblia existe un verdadero y único Manual de Angelología, el Libro de Tobías, en el cual a partir del relato sencillo de una aventura entre un hombre y un ángel, se puede realizar lecturas más profundas y complejas que nos van indicando cuáles son los pasos que el hombre debe seguir para llegar a tener una fuerte relación con el mundo angélico.

## Existen Nueve Coros Angélicos:

### 1. SERAFINES

Son lo Serafines el Coro del cual Dios extrajo a los Arcángeles. Entre sus muchas funciones ellos atienden a la Santa Trinidad, penetrando en los más íntimo de ella. Esto se refleja en su cuerpo, pues Dios los ha dotado de tres pares de alas con las cuales cubrirse el cuerpo, la cara y la cabeza para protegerse del intenso fuego que los rodea cuando están frente a El. Los Serafines, como todos los Ángeles bajan a la tierra. Lo hacen para custodiar lugares Sagrados que han sido o serán visitados por Dios o para anunciar mensajes importantes a aquellos hombres que lo han dejado todo para servir a Dios. Son los custodios de los Misterios Divinos, los defienden con celo y semejan espadas ardientes que se mueven constantemente alrededor de ellos. Cada uno lleva el nombre de una virtud o facultad espiritual. Por su intersección se puede pedir a Dios para que la oración tenga una fuerza purificadora sobre la mente, para que desaparezcan los malos hábitos de la distracción y la falta de voluntad.

### 2. QUERUBINES

Este Coro que en su origen fue un grupo de dragones, han pasado a servir al Señor con la forma de pequeños bebés alados. Dos son sus más grandes potencias: la fuerza y el conocimiento, la fuerza es en primera instancia una fuerza corporal, pues ellos sostienen a la Divinidad en sus traslados por el Universo. El conocimiento es de todo aquello que se les ha revelado a los Ángeles y es responsabilidad de este Coro custodiarlo o entregarlo, por mandato divino, a aquellos hombres que El designe. Bajan a la tierra para auxiliar en su trabajo a todos aquellos que desvíen sus talentos de las vanaglorias humanas para dedicarlos a Dios. Aparte de enseñar verdades que el mundo no quiere aprender, son portadores de Fe y Esperanza. Comunican también la alegría y la inocencia sin las cuales es imposible acceder a ninguna de sus verdades extra-humanas. Son los únicos que tienen permiso de Dios para jugar.

### 3. TRONOS

Son los Ángeles de mayor tamaño. En ellos se sienta el Señor y todos aquellos que tienen el honor de estar cerca de él. Sus alas tienen forma circular y están iluminadas por algunos o todos los colores de arco iris. Allí donde estén, reflejan el Cielo Cristalino que contienen las Aguas de Arriba. Cuando están cerca de la Gloria de Dios, adquieren la facultad de quedar inmutables como piedras. Por eso, se puede pedir su intersección para lograr la permanencia y el recogimiento, o lo que es lo mismo la Perseverancia. Conocen los mecanismos que utiliza Dios para crear y por eso se los ha designado patrones de la Alquimia. Su cuerpo es imposible de ser

medido, pero adopta, para cada misión que se le asigne, el tamaño que Dios quiere darle. A los Serafines, Querubines y Tronos se los denomina también Ángeles de la Presencia o Ángeles de la Egida de Dios Padre.

#### **4. DOMINACIONES**

Son Ángeles Dispensadores de Fuerza espiritual con la cual poder resistir todo ataque del mundo que busque resentir el cuerpo. Ellos conocen mejor que nadie el arte de dominar todos los movimientos interiores, ya sean del alma o del cuerpo. Enseñan a mantener la calma, a evitar la alteración y a conjurar los sobresaltos. Conquistando todas estas áreas problemáticas, las Dominaciones ayudan al hombre a entrar en el verdadero Yoga, en plena unidad del ser. Son Ángeles médicos, pueblan los hospitales del mundo entero esperando se los convoque para auxiliar al que sufre. Liberan al hombre y a su cuerpo de todos los compromisos terrenos, para que éste pueda aspirar, como ellos, a la verdadera "dominación" de toda enfermedad o debilidad orgánica. Enseñan que toda cura proviene sólo de Dios y mueven al hombre a buscarlos, por más vencido y anulado que se encuentre. Son, si se les pide, desinteresados colaboradores de todos aquellos que practiquen las ciencias médicas o de la salud.

#### **5. VIRTUDES**

Son Ángeles pequeños, poseen un cuerpo burdo muy simple que se limita a exhibir su rostro de niño joven y un par de hermosas alas. Fueron concebidos por Dios para ser sus fieles ejecutores de milagros. Allí donde debió haber una tragedia y, en cambio, el Señor dispuso obrar un milagro, allí estarán prestas las Virtudes. Actúan instantáneamente con gran valentía y conocimiento de la difícil operatoria de un prodigio, que implica la potencia para poder ordenar a los elementos de la naturaleza, para que hagan lo contrario de lo que acostumbran hacer. Por necesitarlos Dios con suma urgencia, es que los dotó del máximo de velocidad y el mínimo de peso. Por esto mismo, sus cuerpos son tan "aéreos" y delicados. Así como resulta fácil poder llegar a ser testigo de un milagro, es sumamente difícil poderlos observar, ni su gran sutilidad, ni su impresionante velocidad colaboran para que esto sea posible.

#### **6. POTESTADES**

Representan un Coro poderoso, pues son los ejércitos de Dios. Portan espadas y van cubiertos por resistentes armaduras, cascos y escudos. Luchan contra el mal y contra los demonios que los sostienen. El jefe de este Coro es el propio San Miguel Arcángel. Protegen del demonio a todos aquellos que pudieran ser atacados por él y custodian las iglesias o lugares de oración, para que nada perturbe a quienes allí se encuentran. Son protectores de los exorcistas y los auxilian en caso de necesidad. Protegen a todo orante y a toda oración, haciendo que esta fortalezca al primero y lo purifique. Despiertan las personas de sus letargos espirituales y les previenen para que puedan discernir el mal, allí donde éste se encuentre. Los Coros de la Dominaciones, Virtudes y Potestades se clasifican dentro de la llamada Egida del Hijo.

#### **7. PRINCIPADOS**

Estos Ángeles han sido repartidos por Dios por todo el Universo y la Tierra, para cuidar de su Creación. Son los ordenadores de todo fenómeno natural: controlan los vientos, las mareas, las lluvias, el crecimiento y la floración. Por cumplir tan gran misión podemos denominarlos "arquetipos de los arquetipos", pues ellos están atrás de todo movimiento que permita la vida. En la tierra tienen poder sobre todos los elementales y éstos o los aman o les temen. Vigilan la Naturaleza y cuando ésta es víctima del mal, ellos operan como hábiles ecólogos que recomponen el equilibrio. En su relación con el hombre también cumple una función

importante. En lo perceptual obran de tal modo que quien los convoca o los tiene cerca puede asegurarse de que sus visiones sean verdaderas, ya que ellos disuelven la ilusión de los sentidos y hacen que se vean las cosas tal como realmente son.

## 8. SANTOS ARCANGELES

Su misión es la anunciar los mensajes más importantes que Dios quiere dar a conocer a los hombres, se trata en general de anuncio de sumos eventos. Los Arcángeles fueron creados por Dios escogiendo de entre los Serafines nueve de ellos y confiriéndoles la responsabilidad doble de cumplir en todo momento con su Voluntad y de encabezar y coordinar toda acción angélica. De los nueve Arcángeles, uno de ellos fue separado del Cielo, ese es Lucifer. Los ocho restantes por su adhesión a Dios, por su coraje y continuo servicio al hombre fueron elevados a la categoría de la santidad. El Arcángel San Miguel reemplazo a Luzbel y paso a ser el jefe de todos los ángeles.

## 9. ANGELES (propiamente dichos)

Son sus funciones la de ejercer la custodia y el cuidado de todo aquello que el Señor valora y quiere. En principio se dividen en tres grupos importantes:

- \* Los muy conocidos "**Ángeles de la Guarda**". Que cuidan a todo hombre, sin excepción, en forma personal y continuada, desde su primer día en la tierra, hasta su nacimiento al Cielo. Son compañeros infatigables, acostumbrados a ser ignorados por aquellos a quienes custodian, pero siempre presentes a la hora de evitarles peligro y defenderlos ante el acecho de los demonios.
- \* **Los Ángeles Custodios de los animales**. Sobre todo de aquellos que servirán al hombre trabajando para él y dándoles su amor.
- \* **Los Ángeles Custodios de lugares, ciudades, obras de arte, construcciones y viviendas**. Estos últimos pueden ser convocados por el sacerdote cuando bendice una casa para que además de los Ángeles de la Guarda de los que allí moran, un ángel específico cuide el hogar de los posible ataques visibles o invisibles que pudieran afectarlo.

Todos interceden constantemente ante Dios por las personas o criaturas que cuidan, elevan las oraciones de éstos y buscan que se acerquen al Espíritu Santo para que la Divina Gracia los ilumine.

Los Coros de los Principados, Arcángeles y Ángeles se clasifican dentro de la llamada Egida del Espíritu Santo. Como pueden ver, cada Coro angélico cuenta con cualidades especiales, ellos están para ayudarnos a crecer en este camino espiritual y conducirnos nuevamente a nuestro verdadero hogar.

ENTRE LAS DISTINTAS INTERPRETACIONES QUE DE LA FIGURA DE LOS ÁNGELES EXISTEN, LA DE LOS 72 GENIOS DE LA CÁBALA ES, A LA PAR QUE UNA DE LAS MÁS SUGERENTES, UNA DE LAS MÁS DOCUMENTADAS.

Si hasta hace muy poco mencionar a los ángeles provocaba a menudo reacciones de total escepticismo, cuando no de rechazo o de franca burla, parece que, en el seno del ritmo

vertiginoso son el que se suceden los nuevos conocimientos en este fin de Era, la sociedad están empezando a concienciarse de la existencia de estos entes celestiales.

Aunque gozan del poder de materializarse cuando lo creen oportuno, los ángeles tienen su morada en una dimensión espacio-temporal distinta a la nuestra. En nuestra dimensión física, las partículas vibran a una velocidad inferior a la de la luz. Es lo que los físicos llaman el espacio/tiempo (E/T) positivo, por contraposición a la dimensión astral, que se sitúa en el E/T negativo.

No hace mucho tiempo, científicos de vanguardia como el Dr. William Tiller, y más recientemente el físico Carlos Schabbath, han demostrado la existencia del E/T negativo. En efecto, mediante un acelerador de partículas se ha hallado a una de ellas denominada taquión que vibra a una velocidad superior a la luz. Apelando a la ley de las analogías, si la dimensión E/T positiva, o sea, nuestro mundo físico, está habitada, lo lógico sería admitir que el E/T negativo haya sido colonizado, aunque por entidades a las que normalmente no podemos percibir dando al carácter limitado de nuestros sentidos. Esos serían los ángeles.

## JERARQUIAS ESPIRITUALES

El libro de Enoch explica las diferentes clasificaciones angelicales y nos enseña que cada uno de éstos Ángeles tiene una función diferente en la creación.

La persona que trajo este conocimiento a través de una traducción de estos libros fué Seudo Dionisio en el siglo V.

Los *Coros de la Primera Triada* se conocen como fieles guardianes del conocimiento y, según Santo Tomas, ellos nunca bajan a la tierra.

### PRIMERA TRIADA

**Serafines:** Son los Ángeles de la luz y el fuego, ellos nos ayudan a encontrar el camino de la sabiduría divina, muchos profetas nos cuentan que ellos tienen una luz tan fuerte que no los podemos ver por su intensidad. Según en el libro de Enoch hay cuatro serafines correspondientes a cuidar de nuestro mundo. De ellos viene el fervor de la fé y el amor a Dios.

**Querubines:** La palabra Querubín significa “aquellos que oran”, “aquellos que interceden” y “poder de conocimiento” De ellos se recibe la iluminación mental, poder y sabiduría, y están siempre dispuestos a proporcionarnos protección y conocimiento cuando estemos preparados. El profeta Ezequiel (1:6) los describió con cuatro caras y cuatro alas, muchas personas los han visto como mitad humano y mitad bestia.

Tronos: Su misión es la transferencia de energía que emana del seno divino de Dios, ellos son el canal por el cual la energía curativa puede llegar a nosotros, pero directamente son nuestros Ángeles quienes la hacen llegar al plano humano.

### **SEGUNDA TRIADA**

Los a Ángeles de la segunda triada tienen que ver más con el universo, la creación, pero ayudan siempre al ser humano cuando es requerido.

Dominios: Su misión es la de asegurarse de que cada Ángel cumpla con su misión, ellos llevan consigo las órdenes de los Ángeles de la segunda triada y llevan círculos concéntricos como símbolo de autoridad.

Virtudes: Suministran fortaleza, ánimo y motivación, proporcionan energía espiritual a la gente necesitada, Ellos nos dan la energía para lograr triunfar en la vida.

Poderes: Ellos nos ayudan a discernir entre lo correcto y lo incorrecto y se aseguran de que las leyes del universo se cumplan.

### **TERCERA TRIADA**

Son los que están más involucrados en la vida diaria del ser humano.

Principados: Son los que están involucrados en el desarrollo de continentes, países, ciudades, reinos y está en continua comunicación con los seres de la segunda triada. Si queremos ser grandes líderes tenemos que pedir guía y orientación de ellos.

Arcángeles: Son los mensajeros más importantes de Dios para el ser humano. En el islamismo se conocen cuatro Arcángeles superiores, mientras en la tradición cristiana se reconocen como siete. Cada Arcángel tiene un nombre y una misión importante que desarrollar.

Ángeles: Son asignados individualmente a cada uno de nosotros, dependiendo de la función a la que estamos expuestos, ellos están presentes en nuestro nacimiento y a lo largo de nuestra vida, cuando pedimos en nuestras súplicas por algo en especial, ellos como mensajeros divinos hacen llegar las peticiones a otros mensajeros de amor, y directamente a la fuente divina de Dios.

## **RITUALES**

### **Oraciones Angelicales para cada día de la semana:**

#### **Domingo: Arcángel Miguel.**

Amados seres de luz, que trabajan en el Rayo Azul, diríjanme, protéjanme, ilumínenme para ver la luz de mi corazón creando el sendero de los Ángeles por el que caminaré toda la semana. Amada presencia de Dios, que la Luz Angelical ilumine mi corazón. Así sea.

**Lunes: Arcángel Jofiel.**

Espíritu Santo, fuente de luz, ilumina mi entendimiento para que con iluminación y sabiduría, me dirijan en todo lo que yo hago, y que todo lo que yo vea, escuche, sienta y perciba, sea fuente de amor y bien, bendigo todo lo que yo contacte hoy.

Así sea.

**Martes: Arcángel Samuel.**

Santísima Trinidad, Padre, Hijo y Espíritu Santo, llama triple en un Dios verdadero, en quien creo y espero, a quien adoro y amo con todo mi corazón. Te doy gracias infinitas, Santísima Trinidad, por haberme creado y envió mi amor a la vida en todas partes. Bendigo toda vida que yo contacte en este día, en pensamientos, sentimientos, palabras y acciones. Que así sea.

**Miércoles: Arcángel Gabriel.**

Amado Arcángel Gabriel, solicito tu ayuda para encontrar el camino. Que tu luz guíe mis pasos para llegar al concepto inmaculado que es el plan Diurno. Tu que conoces la razón de mi ser, a través de las energías de mi mundo, hoy haz que yo lo cumpla. Haz que yo no pierda una sola oportunidad, que yo jamás cometa un error, de ninguna especie. Que así sea.

**Jueves: Arcángel Rafael**

Amada Virgen María, te pido por mis familiares, por mis amigos, por los enfermos, por los pobres, por los desprotegidos, por los pobres de amor, por los criminales, por los que roban, para que a todos nos ilumines y, el día de hoy, lo consagraré al bien y al servicio de Dios, para que solo la perfección tome forma en mi cerebro. Que mis sentimientos se mantengan en calma, amorosos, bondadosos, siempre dispuestos a la ayuda y a ser feliz. Así sea.

**Viernes: Arcángel Uriel.**

Divina providencia, que nos das todo lo que necesitamos y nos sostiene tu mano poderosa. Gracias por todo lo que nos das. Derrama en mí este día tus llamas oro y rubí, para bendición de cada célula de mi cuerpo físico y todos los poderes de la naturaleza, que me sirvan para el bien. Que todo aquel que se acerque a mí, sienta tu paz, tu amor y tu perfección. Así sea.

**Sábado: Arcángel Zadquiel.**

Ángeles del Fuego Violeta, vengan, mantengan encendido el fuego de la liberación, por amor a través de mis sentimientos y pensamientos. En toda mi familia, mi casa, mi colonia, mi trabajo y mi ciudad. ¡Hoy estoy renovado! hoy estoy vivo con esa vida majestuosa dada a mi por el Padre. Hoy puedo convertirme en lo que Dios tiene dispuesto para mí, pues ahora se manifiesta la presencia de Cristo a través de mí. Así sea.